



10 Pièces

340 m²

Réf. 85020658

9 200 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

INTERNATION

résidences immobilier

Située sur la côte ouest prisée du Cap d'Antibes, cette splendide villa entièrement rénovée combine luxe moderne et charme méditerranéen, à seulement quelques pas de la plage, du port et des commodités locales. La villa offre une surface d'environ 340 m² sur un jardin paysager de 834 m², avec une vue panoramique imprenable sur la mer et le port. Au rez-de-chaussée, la villa dispose d'un vaste et lumineux séjour avec salle à manger, complété par une cuisine américaine entièrement équipée. Ce niveau comprend également trois chambres en suite, dont une master avec dressing et vue mer. À ...

Located in the prestigious western side of Cap d'Antibes, this splendid, fully renovated villa offers a unique blend of modern luxury and Mediterranean charm, just steps from the beach, port, and local amenities. The villa spans approximately 340 sqm and is set on a meticulously landscaped 834 sqm garden, boasting breathtaking panoramic views of the sea and port. On the ground floor, the villa features a spacious and luminous living room with a dining area, complemented by a fully equipped open-plan kitchen. This level also houses three en-suite bedrooms, including a master suite with a ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

